
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 29 del mese di ottobre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi,  Sabrina Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  An-
drea Poli, Marco Manzoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatri-
ce Bensi.

Assenti giustificati: Massimo Mari. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Silvia Tacconi, Claudio Tona-

relli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alberto Acanfo-
ra, Giulia Ulivi,  Mirko Briziarelli.

Deliberazione n. 124
Oggetto: Interrogazione  presentata  dal  Consigliere  Minelli  (Gruppo 

P.D.) in merito al periodo di crisi attraversato da alcune attivi-
tà commerciali di Bagno a Ripoli.

Il Consigliere Minelli illustra l'interrogazione di cui in oggetto, alle-
gata alla presente deliberazione a formarne parte integrante e sostanzia-
le.

L'Assessore Calvelli risponde ricordando il Convegno della Regione 
sul Commercio del 6.10.2009, al quale erano presenti quattrocento perso-
ne, rispetto alle cento degli altri anni: questo fatto dà il senso della diffi-
coltà presente nel settore, in quanto in tanti hanno sentito la necessità di 
partecipare per manifestare il loro impegno.

Cita poi Nardella, Vice-Sindaco del Comune di Firenze, in merito 
alla necessità di sburocratizzare la Pubblica Amministrazione e quindi 
valorizzare il S.U.A.P. Ricorda inoltre quanto ha affermato il rappresen-
tante  della  piccola  distribuzione  che,  in  quell'occasione,  ha  chiesto  ai 
commercianti maggiore professionalità. A suo avviso, l'Amministrazio-
ne Comunale ha ben operato negli ultimi anni con l'organizzazione della 
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manifestazione  Prim'Olio  (nell'edizione  2009  saranno  presenti  ben  60 
stands), l'iniziativa denominata “Filiera Corta” nei negozi  di Bagno a Ri-
poli e presso la SIAF, nei mercati settimanali, nelle aree fuori mercato, 
per esempio ad Antella.  Cita,  sempre per la “Filiera Corta”,  i  quattro 
progetti presentati alla Regione. Ricorda ancora l'organizzazione de “Le 
Notti Bianche” a Grassina e gli incontri avuti con le associazioni di cate-
goria, in preparazione delle prossime festività natalizie, nelle tre frazio-
ni. Per quanto riguarda l'istituzione di un Ufficio Turistico, fa presente 
che, nella richiesta di finanziamento alla Regione, è stato ipotizzato pres-
so il  Circolo di Ponte a Niccheri, mentre l'attività del Comune rivolta al 
turismo è curata da una borsista. Infine, dà notizia della manifestazione 
“Artigiani in fabbrica”, organizzata per il 28 e 29 novembre p.v., nella 
fattoria di Poggio Casciano.

Il Consigliere Minelli si dichiara soddisfatto.

Firmati all'originale:

      IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Baldi                                                   f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 18 novembre 2009

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


